



農場だより

No.10
2024.6.29

～病棟の患者様、デイケアのメンバー様、断酒会の皆様が相川農場に集い、野菜作りを楽しんでいます。～



手づくり看板

こんにちは。

農場に花をそえる「看板」は患者様の手作りです。

墨で字を書き、ラミネート加工で仕上げ
ました。

杭に取り付けて、お披露目です。



苗の「ドブ漬け」

ポット苗を定植前に水につけ、たっぷりと水を含ませることを「ドブ漬け」と言います。

定植前に「ドブ漬け」を行うことで、根や葉に十分水を行き渡らせることができ、また、土がしっかりと水分を含むことで、畑にしっかりと根付くことが期待されます。



なんて、カッコよく書いていますが……



私には全くこのような知識はなく、農業に詳しい患者様に教えていただきました♪



苗の「ドブ漬け」

どれが枝豆？どれが雑草？(見分けがつかない私です)

枝豆畑、芽が出るこの時期、1週間ぶりに農地を訪れると大体このような(右の写真)状態で、「枝豆どこ〜？」となります。(…汗)でも、皆さん見事なもので、雑草の中から枝豆の芽をちゃんと見つけ出してくれるのです。



雑草抜き



枝豆畑

収穫に向けて…

6月18日、スイカを植えて今年度の苗植えが終了！ 野菜たちが勢ぞろいしました～～！



スイカ



シシトウ



カボチャ



ミニトマト



じゃがいも

ミニトマトは、吊り下げ誘引という方法で栽培します。ふつうは支柱を立てて、支柱に枝を結び付けて誘引しますが、支柱ではなく、ひもを吊り下げ絡ませて誘引する方法です。(これも患者様に教えていただきました……大変勉強になります。)

さて、いろいろな工夫をして育てた野菜たちは、収穫時どんな姿を見せてくれるのでしょうか。新鮮な野菜の美味しさを想像するだけで、わくわくが止まりません。(ハイ……私、食いしん坊です。)

参加メンバーの皆さんもそれぞれ色々な思いをはせていることでしょう♪♪♪

これからの農地作業、思いっきり楽しんでいきましょう～！